
『流通業界から見た最近の日吉の事情』本 日 の 卓 話

株式会社東急百貨店日吉店
店 長 星 靖 様

＊市営地下鉄グリーンライン開業後の日吉駅の乗降客の増加。

＊増加と比例した売上増とはなっていない事。

＊その他東急グループの今後目指しているもの等、具体的な数字をだしてお話し頂きました。
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